



士別ロータリークラブ

創立 1960・3・24 RI第2500地区

Vol. 07 No. 2520

2015-2016年度国際ロータリーのテーマ



世界へのプレゼントになろう

2015-2016年度 国際ロータリー
会長 K. R. ラビンドラン

2500地区ホームページアドレス <http://rid2500.jp/>
士別ロータリークラブ <http://www.douhoku.jp/sibeturc/>

2015-2016年度士別ロータリーのスローガン

ロータリーを活かそう



羊と雲の丘から士別市街地を望む

- 例会場／士別グランドホテル
- 例会日／毎週月曜日 12:10~13:10
- 事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
- 会 長／伊藤優市 ■ 副会長／加藤 博
- 幹 事／近井孝義

第2600回例会 2015年8月31日(月)

今日のプログラム ・ 夜間例会

前回(8月24日)の記録 ・ 普通例会

- ・ 司 会 奈良康弘会場監督
- ・ 齊 唱 奉仕の理想
- ・ 本日の出席 会員48名 出席38名 出席率81.25% (修正済)
- ・ 本日の欠席 今井 裕、江端建之、北村浩史、国森和麿、黒田康敬、近藤峯世、鈴木 勉、細川博司、松塚信雄、藤吉敏博
- ・ メークアップ
- ・ ビジター・ゲスト
- ・ ニコニコBOX 佐藤和彦 (弊社多賀相談役葬儀終了)、佐藤元信 (第5回ロータリークラスパークゴルフ大会優勝) 累計 77,000円

例会予定

■ 8月例会日 【会員増強・新クラブ結成推進月間】

- 8月3日(月) 例会・理事会
- 8月10日(月) ガバナー公式訪問例会
- 8月17日(月) 早朝例会
- 8月24日(月) 例会
- 8月31日(月) 夜間例会

■ 9月例会日 【基本的教育と識字率向上月間】

- 9月7日(月) 例会・理事会
- 9月14日(月) 例会
- 9月21日(月) 休会 (法定休日:敬老の日)
- 9月28日(月) 夜間例会

■会務報告

・伊藤優市会長

●8月10日の東堂ガバナー一行を迎え、公式訪問時には会員のご協力を頂き、無事に終了する事ができました。ありがとうございました。また、新入会員の皆様にはクラブ協議会の御出席を頂き、重ねてお礼を申し上げます。

●8月10日、士別市招魂祭が文化センターで開催されましたが、ガバナー公式訪問と重なり欠席させて頂きました。心の中で、献花をさせて頂きました。菊地昭通会員には遺族として参加、有難うございました。

●8月14日の花火大会、17日の天塩川まつりが開催され天候が心配されましたが、市民の皆様も夏の一時を満喫しておりました。担当されました会員の皆様ご苦労様でした。

●先の例会にて入会申し込みありました、佐藤和也様、定款にのっとり受理致しました。9月からの入会です。会員の皆様と温かくお迎えしたく思います。入会式を第一例会と思っておりましたが、49日法要で欠席ですので、第二例会に行いたいと思っています。尾崎会員増強委員長、推薦人の佐藤元信会員、よろしくお願ひいたします。

●ガバナー公式訪問時に会長、会長エレクト、幹事会議にて、充填、未充填、又分類の追加削除は、クラブ理事会の決定で出来るそうです。汐川委員長、よろしくお願ひ致します。

●今年度から会員の皆様ご承知の事と存じますが、4大奉仕から青少年奉仕を加え5大奉仕になっております。今まで社会奉仕の中の新世代の事業としまして、ライラセミナーに参加して参りましたが、織戸委員長と相談のうえ、今年度は不参加を決定させて頂きました。今後、20代から30代までの青年に対してクラブとして、今までの検証を行うと共に再構築を考え、次年度につなげて参りたいと思っております。山口会長エレクト並びに織戸委員長を始め、委員会メンバーにはご負担をお掛けしますが、よろしくお願ひ致します。

■幹事報告

・近井孝義幹事

1.合宿の里士別推進協議会会長名で2015北海道マラソン応援事業の案内が来ております。8月30日午前6時士別出発です。参加希望の方は、幹事まで連絡をください。

2.第26回ふれあい青空祭が9月6日午前10時より行われます。会券が来ておりますので協力をお願いいたします。

3.国際ソロスチミスト士別様より4クラブ合同親睦交流パークゴルフ大会の案内が来ております。9月15日(火)午後12時半より不動大橋パークゴルフ場で行われます。パークゴルフ同好会事務局で取りまとめ、よろしくお願ひいたします。

4.美深ロータリークラブ様より7月の会報が届いております。枝幸ロータリークラブ様より活動計画書が届いております。士別ライオンズクラブ様よりライオン広報誌『若獅子』が届いております。回覧ファイルに入れておきます。

5.10月の地区大会参加・不参加の変更は、次週の夜間例会までと致します。変更のある方は幹事まで連絡ください。

6.本日ゴルフ同好会並びにパークゴルフ同好会に助成金の贈呈を後ほどいたします。

7.日本甜菜製糖士別元所長多賀様がご逝去されました。弔電を届けております。当クラブは、S61年12月～63年11月の在席でした。

■プログラム委員会

各委員会事業計画説明

社会奉仕委員会、財団・米山奨学委員会、青少年奉仕委員会、会場監督の2015-2016年度事業内容の説明(活動計画書を参照)が行われました。

2015-2016年度第2500地区

東堂明ガバナーの卓話から ①

(8月10日・於 士別グランドホテル)

■第一の課題はポリオ撲滅

2015-16年度国際ロータリーK.R.ラビンドラン会長は1月18日(日曜日)サンディエゴで開催された国際協議会で、第一の課題として最も重要な課題は、「ポリオの撲滅です」と強調されました。25年以上前に国際ロータリーがポリオ撲滅の誓いを立てたとき、125カ国にポリオが常在し、毎日1000人以上の子どもがポリオによる麻痺障害を患っていました。現在ポリオ常在国は



卓話を行う東堂ガバナー

3カ国、そして昨年のポリオ症例数はわずか333件となりました。25年前には誰もが想像できなかったでしょう。国際ロータリーは、ポリオのない未来をプレゼントすると世界の子どもたちに約束したからです。私たちは必ずや、このプレゼントを子供たちに贈ります。

■第二の課題は会員増強・退会防止

第二の課題は会員増強・退会防止です。ロータリーを形づくった基本に立ち返る方法を見つける必要があります。それは、人生のあらゆる場での高い倫理基準、そして、各クラブに会員の多様性をもたらす職業分類です。これらは会員増強の足を引っ張る障害とみる現実もあるが、なおざりにすれば、自らの存在を危うくすることになるでしょう。

私は、2015-16年度国際ロータリーK.R.ラビンドラン会長の会長テーマのもとで一年間ガバナーとして活動してまいります。特に地区の最重点目標は会員基盤の向上です。大事なものは会員維持、どうすれば退会防止に役立つかを考えた時に、やはりロータリー行事の参加が楽しめて、ロータリーが理解できることです。

私が旭川北ロータリークラブ会長の時に使った会長方針を、もう一度出してきました。「もっとロータリーを楽しみましょう」です。会員の皆様はロータリーが楽しいから会員として在籍しているのだと思っております。しかし、私はもっとロータリーを楽しんでほしいのです。その結果が会員基盤の向上になり「世界へのプレゼントになろう」に貢献できるのです。

■3ゾーンの保持が厳しい状況に

一番大事なロータリーの楽しみ方は、クラブ例会が楽しいものでなければなりません。自分が楽しんだ例会は他の人も楽しいはずで、そのようなクラブを目指しましょう。さらに、クラブの行事、分区の行事、地区の行事、R1の行事など工夫を凝らして、お互いに誘い合って参加することを楽しみましょう。ロータリーを楽しむことがロータリーのイメージを高めることとなります。

いま日本の会員減少がR1理事の数にも影響してまいりました。90000人を切るとゾーンは2.5になり理事が一人になる可能性があります。今は88000人くらいですが小澤元理事、北直前理事、田中作治元R1会長の力で何とか3ゾーンを保っていますが厳しい状況です。6月末で日本のRCが5つほどR1脱退するそうで、杉谷R1理事は悲壮感をもって我々ガバナーに訴えておりました。私の目標は退会防止でしたが会員増強にも力を入れてゆきたいと思っております。花田会員拡大委員長とも相談してイブニングRCの設立も含めて新クラブ結成の検討をしていただきます。

(以下次回以降に続く)